
 

 

花巻市文化会館運営審議会会議録 

 

 

１ 会議の日時及び場所 

 

  平成２７年３月２０日(金) 午前１０時～午前１０時３０分 

 

２ 出席者 

 

(1) 出席した委員 

多田貢委員、千葉恵子委員、秡川りみ子委員、須藤功委員、菅原善浩委員、 

高橋和子委員、菊池房江委員、猿舘祐子委員、佐々木和久委員 

(2) 欠席した委員 

     佐藤俊穂委員 

(3) 事務局 

   細川祥生涯学習部長、市川清志文化会館長、高橋和夫副館長、 

伊藤幸子主任主査兼管理係長、高橋俊文主任 

(4) 傍聴者 

   ０ 人 

(5)  報道関係 

   １ 人 

 

３ 議題(審議事項) 

 

  平成 27年度花巻市文化会館の運営方針について 

 

４ 議事の概要 

 

(1) 開会 市川文化会館長 

 

(2) 挨拶 

 

 ① 生涯学習部長（要旨は次のとおり。） 

    日頃より文化会館の運営にご理解とご支援をいただき感謝申し上げます。これま

で審議会の開催は年 1回の開催でありましたが、平成 27年度からは 8月と 3月の年

2回の開催とし、前年度の利用状況、運営状況の報告や翌年度の会館運営について

ご意見をお伺いする会議にしたいと考えております。 

本日は、この後、「平成 27年度花巻市文化会館の運営方針について」ご審議いた



 

 

だきます。予算が決定した後ではありますが、委員皆様から広くご意見を頂戴し、

今後の会館運営に反映させてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

  ②  多田会長（要旨は次のとおり。） 

    年度末のお忙しいところ御出席いただきありがとうございます。文化会館は、市

民の芸術文化に寄与する目的で設置されており、皆さんの貴重なご意見を会館運営

に反映させることが審議会の役目と考えております。この後、「平成 27年度花巻市

文化会館の運営方針について」ご報告をいただきますが、皆さんから多くのご意見

いただき、会議を進めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

≪館長≫ 

本日の出席者でございますが、委員 10名中９名の出席であり、過半数を超えてお

ります。よって、花巻市文化会館管理規則第 16条第 2項の規定により、本会議が成

立しておりますことをご報告いたします 

それでは、会議に入らせていただきます。議長は、多田会長にお願いいたします。 

 

(3) 審議  

 

①平成 27年度花巻市文化会館の運営方針について 

 

[議長(多田会長)] 

それでは、暫時の間、議長を務めさせていただきます。最初に、本日の会議の会議

録署名委員の指名を行います。会議録署名委員には、秡川りみ子委員と菅原善浩委員

にお願いいたします。 

それでは、審議に入ります。「平成 27年度花巻市文化会館の運営方針について」を

議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。 

 

  （事務局が説明。主な質疑の内容は、次のとおり。） 

 

［議長(多田会長)] 

ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問、ご意見等ありましたらお願いい

たします。 

［高橋委員］ 

  ぎんどろ寄席にはどのような方が出演するのか。 

［事務局］ 

  桂ざこば、柳家権太楼ほか２人の出演を予定している。 

［須藤委員］ 



 

 

・大ホールの照明は、舞台で“踊り”に使用するとき少々暗い。照明の数を増やすこ

とはできないか。大ホール利用のとき、照明の足りない部分は業者に委託している

が結構な費用がかかる。照明を増やし、その分を基本使用料に加えていただければ

市にとっても収入となり、また利用者も助かる。 

・音響関係で今古いカセットテープ使用しているが、機材の交換をお願いしたい。 

［事務局］ 

  今後１０年間の計画の中で機器、機材の更新を進めて行きたい。 

［菊池委員] 

 会館利用者に高齢者も多くなってきているので、トイレの洋式化を進めていただき

たい。５つのうち３つでもよい。 

［議長(多田会長)] 

このことについては、今後の検討課題にしていただきたい。 

［千葉委員］ 

ステージもバリアフリーでない。車いす利用者の利便性も考えてほしい。 

  ［佐々木委員］ 

  地下重油タンク内面ＦＲＰの修繕と空調設備の修繕、工事予定はいつ頃で工事期間

はどれくらいか。 

［事務局］ 

  地下重油タンク内面ＦＲＰの修繕は暖房を使わない期間に、空調設備の修繕は夏前

に行う予定です。 

[議長(多田会長)] 

そのほかに質問等ありませんか。 

 

（発言なし） 

 

[議長(多田会長)] 

ないようですので、これで質疑を終わります。 

お諮りいたします。「平成 27年度花巻市文化会館の運営方針について」を原案のとお

り了承することでよろしいでしょうか。 

 

  (異議なしの声あり) 

 

[議長(多田会長)] 

御異議がないようですので、本件につきましては、承認することに決しました。それ

では、これをもちまして、議長の務めを終わらせていただきます。ご協力ありがとうご

ざいました。 

 

(4) 閉会 市川文化会館長 



 

 

 

上記会議の記録に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成２７年３月３０日 

 

議長(会長)  多 田  貢 

 

会議録署名委員  祓 川 りみ子 

 

会議録署名委員  菅 原 善 浩 


